

Un dimanche avec les pauvres dans le réseau Caritas Burundi

Écrit par Com

Lundi, 16 Novembre 2020 15:12 -

Les membres du réseau Caritas Burundi ont célébré la journée du 15 novembre dédiée aux pauvres par le Pape François. Pour la troisième ce moment de réfléchir sur la pauvreté au Burundi a été vécu dans toutes les paroisses du Pays. « Tends ta main au pauvre », c'est le message du Pape qui appelle le monde entier à célébrer cette journée. □ A l'occasion de cette journée, les Caritas paroissiales, diocésaines et le secrétariat ont partagé des moments de joie avec les pauvres. Des vivres et non vivres ont été distribués aux plus pauvres et d'autres vulnérables identifiés par les Communautés Ecclésiales de Base.

Caritas Burundi s'est jointe aux Caritas paroissiales de Bukeye et la nouvelle Paroisse de Maramvya c'est dans l'Archi Diocèse de Bujumbura. Le Secrétaire Général de Caritas Burundi accompagnée par une équipe de l'ODDBU – Caritas Bujumbura se sont rendus à Bukeye pour partager la joie aux pauvres de la localité. Pour tendre la main aux vulnérables de Bukeye, une distribution des habits ainsi que le partage d'un repas a été fait. Dans la nouvelle paroisse de Maramvya qui vient de naître il y a peine un mois, les chrétiens ont célébré cette journée avec une délégation de l'ODDBU Caritas Bujumbura conduite par son Secrétaire Exécutif ainsi qu'une autre équipe de Caritas Burundi avec le Secrétaire Général Adjoint. L'Archevêque de Bujumbura a été représenté par le Vicaire épiscopal de Gihosha et curé de la paroisse Kinama, Monseigneur Jean Louis Nahimana.

Mgr Jean Louis Nahimana a rappelé toute la communauté chrétienne de Maramvya que nous sommes venus tous pour répondre à l'amour du Christ qui nous appelle à la solidarité en rappelant que c'est l'amour que nous aurons les uns pour les autres qu'ils reconnaîtront que nous sommes disciples du Christ.

Se basant sur les lectures de la journée, il a indiqué que tous convergent sur l'amour, que les plus forts soutiennent les plus faibles dans toute diversité. Une diversité qui est souvent à l'origine des conflits chez nous créant à son tour les pauvres.

Il a conseillé à toute l'assemblée à exploiter les talents et les opportunités mises à notre disposition par notre Seigneur à l'instar de la parole de Dieu de ce jour. Nous devons bannir l'oisiveté pour vaincre la pauvreté dans notre Pays, a-t-il ajouté.

Un dimanche avec les pauvres dans le réseau Caritas Burundi

Écrit par Com

Lundi, 16 Novembre 2020 15:12 -

Avec l'histoire de la Bible du riche et du pauvre Lazare, Mgr Louis Nahimana a signalé nous avons des riches qui sont aveuglés par leur richesse et ne voient en tout état de cause la misère de leurs voisins. C'est pour cette raison que l'Eglise nous a donnée cette occasion de réfléchir et de penser aux pauvres.

A cette occasion, l'ODDBU – Caritas Bujumbura et Caritas Burundi ont procédé à la distribution des vivres et non vivres à plus de 350 personnes identifiées par les Communautés Ecclésiales de la Paroisse de Maramvya. Ces vivres étaient faits du haricot, du farine , de l'huile , du sel et des savons.